

Communiqué de presse

L'international à l'honneur à l'ENSIC *Welcome Days*

Du 27 au 29 août 2014



Une cinquantaine d'étudiants étrangers ont investi l'ENSIC depuis le 27 août ! Cette année, l'école d'ingénieurs en génie chimique reçoit plus de 15 nationalités différentes : Albanais, Algériens, Allemands, Belges, Brésiliens, Britanniques, Chinois, Colombiens, Espagnols, Indiens, Nigériens...

Trois journées d'accueil leur ont été spécialement dédiées, avec au programme : pot et discours de bienvenue, intervention de l'association Erasmus Student Network, visite de l'école et de sa médiathèque, visite guidée de Nancy en petit train... Tout est mis en place pour faciliter leur intégration à la vie (étudiante) nancéienne !

Les étudiants étrangers ont intégré l'une des deux filières d'ingénieurs proposées par l'ENSIC dès le 1^{er} septembre. Parmi eux, douze suivent un programme de double diplôme en coopération avec une institution brésilienne ou colombienne, et dix un cursus de deux années qui leur permettra d'obtenir le diplôme d'ingénieur des industries chimiques.

www.ensic.univ-lorraine.fr

Contacts :

Marlène CABLE
Service Communication
ENSIC
Tél : 03.83.17.52.99
Marlene.cable@univ-
lorraine.fr

Viviane LOCURATOLO
Relations internationales
ENSIC
Tél : 03.83.17.51.61
Viviane.locuratolo@univ-
lorraine.fr